



け や き っ 子 第3号

R5. 5.30

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和5年 5月29日現在 児童数 42名 家庭数33

笑顔があふれて。

5月の連休明けに、COVID-19が5類に移行し、社会では様々な規制がなくなり個人の判断に委ねられることになりました。学校においては、昨年度からそれぞれの学校の状況に応じて教育活動の制限緩和に取り組んできましたが、3年間、制限を受けて子ども達にとっては不安が多く残っていたように思います。その1つがマスクの着用です。

さて、今年の運動会は天候の関係で開始時間が遅れてしまい、中止なのか実施なのかと気を揉まれた保護者の方々も多かったのではないのでしょうか。無事に実施ができてよかったと思っています。昨年度の運動会の写真を見返すとほとんどの子ども達がマスクを着用しながら競技に取り組んでいました。しかし、今年の写真では、競技中にマスクを着用している子どもはいません。純走やレク走(親子走)、紅白対抗の全校競技、ダンスなど各競技に参加している子ども達が本当に嬉しそうな楽しそうな笑顔で取り組んでいる姿がとても印象的でした。保護者の皆様には、子ども達の姿はどのように映られたでしょうか。また、お疲れのところ後片付けへのご協力をいただきありがとうございました。

6月は、1～4年生が地域の方々のご協力を得て実施する自然体験授業(農業体験)でサツマイモの苗植え、5・6年生はそれぞれの学年で校外学習があります。後半には、水泳学習も始まる予定です。また、保護者のご協力をいただき除草作業も実施する予定です。6月は梅雨に入り、雨の日も増えてきますが、今月も子ども達の見守り、ご支援をよろしく願いいたします。

(校長 高橋)



<6月の予定>

毎月10日は

福田ホット♥(ハート)デー

- 1日(木) 委員会活動(卒業アルバム撮影)
- 2日(金) 1～4年生さつまいも定植・枝豆観察
6年生卒業アルバム個人撮影
- 3日(土) 市内陸上記録会(選手参加)
- 5日(月) 代表委員会
- 7日(水) 市内陸上大会(5・6年生参加)、雨天順延8日・9日予備日
- 10日(水) 福田ホットハートデー
- 13日(火) 1年生心電図検査
- 14日(水) 代表委員会
- 15日(木) 県民の日(休日)
- 16日(金) 5年生3校合同林間交流会
- 19日(月) 6年生校外学習(国会見学・浅草散策)
- 20日(火) 5年生校外学習(埼玉県川口市スキップシティ)
- 22日(木) 職員研修のため特別日課 給食あり 全校12:00下校
- 24日(土) 土曜授業 PTA奉仕作業
- 27日(火) 1～4年生さつまいも観察・枝豆収穫
- 29日(木) クラブ活動(卒業アルバム撮影)

7月4日(火) 5日(水) 5年生林間学校

8日(土) 土曜授業フリー参観



お知らせとお願い（保護者・地域の皆様へ）

○24日（土）にPTA奉仕作業による除草作業が予定されています。ご多忙中とは存じますが、ご協力をよろしくお願いいたします。雨天時には、特別教室と体育館の窓ふきを行う予定です。

時刻・・・7：50集合 8：00作業開始 9：50作業終了予定

混合ガソリンを用意いたします。もし、ご協力いただける地域の方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。 TEL04-7138-2109（福田第一小学校：担当 岡田）

6月の生活目標

● 雨の日の過ごし方を工夫しよう。

- ・ 安全について意識させ、教室内、廊下や階段など校舎内で走らないよう指導を徹底します。
- ・ 外で遊べない日は、室内での過ごし方を工夫し、学級で決まりやルールを話し合っ、全員が安全に生活できるようにしていきます。

● 話の聞き方を身につけよう。

- ・ 話は目と耳で聴き、友だちや先生の話最後までしっかりと聞く習慣を身につけるよう指導していきます。
- ・ 話を聞くことの大切さを子どもたち自身が理解できるよう声をかけ、真剣に学習に取り組めるよう支援を重ねていきます。

5月の足あと・・・5月も思い出いっぱい!!

13日（土）、引き渡し訓練を実施しました。当日は雨天のため、昇降口付近での引き渡しとなりました。引き渡し方法が急遽変更となりましたが、保護者の方々のご協力によりスムーズに引き渡しことができました。ありがとうございました。



18日（木）福田第二小学校と合同で、3・4年生が市内巡りに行きました。野田市役所内と関宿城博物館を中心に見学をしました。市役所では職員の方の説明をしっかりと聞き、博物館では展示物を熱心に見ていました。たくさんのお話を学ぶことができました。



20日（土）、朝からあいにくの雨で天候が心配されましたが、時間を遅らせて無事に春季運動会が行われました。子どもたちは今までの練習の成果を発揮して、思い切り走り、演技し、力を出し切って頑張りました。

全学年でレク走（親子種目）を行い、親子で楽しく競技をしました。今年度は「全校じゃんけん」が4年ぶりに復活!!第3関門まであるじゃんけん勝負に子どもたちは真剣に挑んでいました。また、昨年度に引き続き「全員リレー」も実施され、大いに盛り上がりました。最後の発表は全校ダンスです。どの学年も実態に応じた素敵な内容でした。素晴らしい思い出ができたことと思います。

保護者の皆様、子どもたちへの応援や運動会の準備片付けのご協力、ありがとうございました。

